missionsbrief

ERWARTE GROSSES VON GOTT UND UNTERNIMM GROSSES FÜR GOTT



Vom Segen des Leids | 6 Aus Satans Klauen befreit | 12 Neue Wirksamkeit durch den Heiligen Geist | 22

MISSIONSBUCH

Gott erfahren durch die Andreasbriefe



ast du dich schon einmal gefragt, wie es wäre, Gott in deinem Leben persönlich zu erfahren?

Eine persönliche Beziehung zu ihm zu haben, ist das größte Vorrecht und die größte Erfüllung, die der Mensch überhaupt erfahren kann. Die Bibel sagt: "Gott ist Liebe". Da kommen Fragen auf:

- Gibt es einen lebendigen, allwissenden und allmächtigen Gott, der die Menschen liebt?
- Wenn ja, wie kann ich eine persönliche Beziehung zu ihm haben?
- Was bringt mir eine solche Beziehung?
- Ist die Bibel oder Heilige Schrift wirklich von Menschen im Auftrag Gottes geschrieben worden oder ist sie nur ein menschliches Produkt?
- Ist Jesus von Nazareth wirklich der von Gott gesandte Erlöser?

Dieses Buch soll Menschen helfen, in eine persönliche Gottesbeziehung zu kommen.



Gott erfahren durch die Andreasbriefe

- Autor: Helmut Haubeil
- broschürt
- 11x18 cm
- Preis € 8,90 ab 51 Stk. € 7,50

BESTELLUNG

Wertvoll leben

Shop: www.wertvollleben.com E-Mail: info@wertvollleben.com Tel.: 0049 (0)7183 - 309 1332

Weitere Infos zu den Andreasbriefen siehe Seite 23

IMPRESSUM

Missionsbrief Nr. 61, Okt. 2024

Herausgeber

Klaus Reinprecht | A-2801 Katzelsdorf

Redaktionsleiter: Sebastian Naumann sebastian.naumann1@gmx.de

Layout: Peter Krumpschmid

Webmaster

www.missionsbrief.de | Frank Bögelsack

Bestellungen/Adressänderungen

Konrad Medien

missionsbrief@konrad-medien.de

Herstellung und Versand

Konrad Medien | Im Kiesel 3 D-73635 Rudersberg/Württemberg

Bildnachweis

Pixabay/S.3, 7li, 8, 12, 13, 14, 17, 18, 19, 20, 21; S.1/pexels/tima-miroshnickenko; S.4-5/Sebastian Naumann; S. 7re/pk7;

Ziel: Information und Motivation für Erweckung und globale Mission.

Erscheinen: 2 x jährlich: März/April und September/Oktober

Richtwert pro Exemplar

1 Exemplar: 50 Cent bzw. 80 Rappen bei Versand von mindestens 10 Stück. **Die Abgabe** erfolgt kostenlos mit der Bitte um Spenden.

Bestellungen möglichst als 5er, 9er, 15er, 18er und 50er-Pack oder ein Mehrfaches davon.

Konto für den Missionsbrief

advedia vision e.V.

IBAN: DE79830654080005374073

BIC: GENODEF1SLR

Bank: VR-Bank Altenburger Land **Zweck** z. B. Missionsbrief oder Erweckungsliteratur oder ...

Alle Angaben ohne Gewähr!

EHRE SEI GOTT



Der sichere Hafen

oeben erreichte mich die Nachricht, dass mein guter Freund mit 47 Jahren gestorben ist. Fünf Wochen vor seinem Tod hatte er erste Symptome, dann folgte die Diagnose Gehirntumor. Gary gehörte zweifellos zu den mutigsten und erfolgreichsten Frontline-Missionaren der Gegenwart. Seine Talente, seine Schaffenskraft und vor allem seine Liebe zu Jesus und den Menschen machten ihn zu einer Ausnahmepersönlichkeit. Trotzdem hat es Gott nun zugelassen, dass er mitten aus dem Leben, aus seiner Familie, seinen Wirkungsfeldern in Papua- Indonesien und Afrika gerissen wurde.

Seine Frau ist nun Witwe, seine 17-jährige Tochter Waise. Ihren Sohn mussten sie vor 15 Jahren im Sand des Tschads in Afrika begraben.

Wir alle sind umgeben von schrecklichem Leid und viele von uns sind auch persönlich davon betroffen. Warum lässt Gott all dies auch bei seinen geliebten Kindern zu? Was ist mein, dein persönlicher Nutzen aus dem Leid, das uns begegnet?

Leid birgt enormes Entwicklungspotenzial, es zeigt die Tiefen unsere Seele auf, führt uns entlang des Scheidewegs des Gottvertrauens und kann uns Gott ein großes Stück näherbringen:

Denn wenn die Stürme mit aller Bedrohlichkeit hervorbrechen, steuern wir mit aller Macht dem sicheren Hafen zu.

Gary war bereit, seinem Herrn zu begegnen. Doch wie gehen wir um mit Leid, den Schmerzen des Lebens, so manchem existentiellen Glaubenskampf?

In dieser Ausgabe des Missionsbriefs beschäftigen wir uns mit dem geistlichen Wachstum von uns Gläubigen, den damit verbundenen Kämpfen und Siegen. Dabei spielt auch Leid eine wesentliche Rolle. Wir lassen einzelne Personen zu Wort kommen, um zu erfahren, wie sie mit diesen Herausforderungen umgegangen sind und welchen geistlichen Nutzen sie daraus ziehen konnten.

Es ermutigt, zu erleben, dass nun auch vermehrt junge Menschen das Wachstum im Heiligen Geist entdecken, schätzen lernen und wertvolle Erfahrungen damit machen. Einige der Artikel in dieser Missionsbrief-Ausgabe wurden von ihnen verfasst.

Ich wünsche dir beim Beschäftigen mit diesem ungemein wichtigen Thema, das uns auf die Wiederkunft Christi vorbereiten soll, besinnliche Stunden und reichen Segen.

Klaus Reinprecht